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12 月 11 日 ，体 彩 大 乐 透 第 19142

期 开 奖 ，前 区 开 出 号 码“ 03 、04 、

26 、29 、33 ”，后 区 开 出 号 码“ 06 、

07 ”。 本 期 是 新 规 则 上 市 后 的 第

124 期 开 奖 ，通 过 2.99 亿 元 的 全 国 发

行 量 ，为 社 会 筹 集 彩 票 公 益 金 1.07

亿 元 。

本 期 全 国 共 中 出 3 注 一 等 奖 ，

其 中 2 注 为 1800 万 元（含 800 万 元 追

加 奖 金）追 加 投 注 一 等 奖 ，分 别 落

户 河 北 、内 蒙 ；1 注 为 1000 万 元 基 本

投 注 一 等 奖 ，落 户 广 东 。

数 据 显 示 ，河 北 中 出 的 1800 万

元 追 加 头 奖 落 户 石 家 庄 ，中 奖 彩 票

是 一 张 3 元 的 1 注 追 加 单 式 票 ；内

蒙 的 1800 万 元 追 加 头 奖 落 户 乌 兰 察

布 ，中 奖 彩 票 是 一 张 15 元 5 注 追 加

单 式 票 ；广 东 的 1000 万 元 基 本 头 奖

落 户 肇 庆 ，中 奖 彩 票 是 一 张 10 元 5

注 单 式 票 。

稍 显 遗 憾 的 是 ，由 于 未 采 用 追

加 投 注 ，广 东 的 购 彩 者 在 单 注 一 等

奖 方 面 少 拿 了 800 万 元 追 加 奖 金 ，

从 而 无 缘 单 注 1800 万 元 追 加 封 顶 一

等 奖 。

二 等 奖 中 出 71 注 ，每 注 奖 金 为

70.56 万 元 ；其 中 23 注 采 用 追 加 投

注 ，每 注 多 得 奖 金 56.45 万 元 。 追 加

后 ，二 等 奖 单 注 总 奖 金 为 127.02 万

元 。

三 等 奖 中 出 167 注 ，单 注 奖 金 为

10000 元 。 四 等 奖 中 出 702 注 ，单 注

奖 金 为 3000 元 。 五 等 奖 中 出 14358

注 ，单 注 奖 金 为 300 元 。 六 等 奖 中

出 24915 注 ，单 注 奖 金 为 200 元 。 七

等 奖 中 出 34258 注 ，单 注 奖 金 为 100

元 。 八 等 奖 中 出 744191 注 ，单 注 奖

金 为 15 元 。 九 等 奖 开 出 7684939

注 ，单 注 奖 金 为 5 元 。

奖 池 方 面 ，本 期 开 奖 结 束 后 ，

16.27 亿 元 滚 存 至 12 月 14 日（周 六）

开 奖 的 第 19143 期 。 （体 彩）

大乐透开出3注一等奖 单期筹集公益金1.07亿元

9月19日，中国足协官宣，成立
中国U22国家男子足球队（国奥队）
备战工作领导小组，郝伟担任执行
教练。而此时距离东京奥运会男足
亚洲区预选赛（2020年1月8日将在
泰国开赛）还有不到四个月时间。
郝伟接手国奥队后的心路历程怎
样？备战奥预赛遭遇哪些困难？对
于奥预赛信心几何？他在日前接受
新华社记者专访时一一道来。

队员捉襟见肘 阵容初
步形成

“世奥杯”珠海国际足球锦标
赛正在进行，国奥首战21战胜塔
吉克斯坦，次战01不敌叙利亚。
首场比赛中，打后卫的李扬顶到中
锋位置，后腰搭档也由此前惯用的
黄聪和段刘愚换成黄聪和黄政宇。

郝伟坦言，这与可选择的球员
本就不多有关，再加上队员参加联
赛、足协杯等原因，国奥队员始终
处于捉襟见肘的状态。此前中国
足协让他拟一个50人大名单，但实
打实只能选出不到40人。

郝伟说，现在中国踢球的孩子
还很少，国奥这个年龄段的也很
少。我们选一个位置的球员时，能
2选 1就不错了。比如后腰有两个
位置，而现在一共只有三个人，凑
不够两套阵容。包括左边后卫的
位置，国奥、国家队都一直存在缺
人的问题。前锋当中，张玉宁有肩
伤，单欢欢我们在上海集训时就希
望他参加，但他当时已在治疗。到
最后这个阶段，我们还是希望他过
来，但过来一看，初步诊断参加奥
预赛比较困难，所以我们就必须找
一个第二中锋。我们在尝试一些
人，包括李扬。

郝伟接手后，除了首次集训人
员比较齐整外，此后的万州、大足
四国赛，及各地集训都面临缺兵少
将的情况。再加上中超联赛12月1
日才打完，有的球员提出短暂休
假，因此8日开始的珠海比赛有些
球员6日才赶到。

“打完珠海比赛后，我们会有
近三周时间备战奥预赛，这时候
人员才真正形成一个整体。（对阵
塔吉克斯坦）上半场配合比较生
疏，队员有一些小失误（也正常），
毕竟之前他们没有太多磨合。现
在可能大家焦点都在个人失误
上，我觉得这些孩子在成长，出现
失误也正常，关键是踢球的理念
不要出现错误。”

对于下面一个月的备战，郝伟

希望能稳步进行，队员不要出现伤
病，个人能力很难短时间提高，他
想在理念上和踢球合理性上让球
队做出改变，“这不只是为了奥预
赛，更是为了他们的未来”。郝伟
说的“理念”是让球队成为一支强
队，“这很关键。不是说我就为了
某个目标最后光练防守，我还是想
先从进攻做起”。

奥预赛出线至少要打五场比
赛，这就需要两套阵容。虽然屡屡
面临人员不整的情况，但郝伟在有
限的时间里还是基本摸索出两套阵
容，“但（两套阵容间）有差距，我现
在要争取减少这个差距，再一个是
整个队伍的提升”。而就队伍技战
术打法而言，郝伟说基本有了六成
模样，剩下的四成接下来进行提升。

知己知彼方能百战百胜，郝伟
说，国奥队对对手的情报收集工作
早就开始了，每个教练盯一个对
手，每周都有一个总结。

“长期集训关键看调
整，比赛还是太少”

国奥集训时间较长，会否对球
员的情绪产生影响？郝伟不这样认
为：“我接手队伍时间比较短，需要
更多集训去了解、观察、提升队员。
长期集训有其好处，队员每天都可
以了解你的战术、理念。而且，如果
你的调整能力强，其实队员不会产
生浮躁或反感情绪，关键还是队内
氛围如何调整。”郝伟说，比赛、大运
动量训练课后都会有调整，队里还
会举行一些活动等，“我们会形成相
关制度，用制度来管人”。

为了备战奥预赛，国奥队需要
充足的比赛进行磨合，但联赛结束
后人员才能齐整，于是郝伟提出12
月再增加一个四国赛。12月举办
国际比赛可供选择的赛地本来就
少，而筹备时间又只有一个半月，
最终珠海接手，并由世奥国际投资
管理集团有限公司具体承办，在时
间、人力、物力等条件都很困难的
情况下使得比赛成行。

此次比赛后国奥还将有两场
友谊赛，但具体对手未定。

“说心里话我还想多打比赛，
但因为不是国际比赛日等原因安
排不了了。”郝伟说。

“只要用心做事就有
压力”

球员、俱乐部主教练、国家女
足主教练、俱乐部中方教练组组

长、俱乐部技术总监、国奥执行教
练……郝伟的履历愈发丰富。他
说，在不同的角色转换中自己也在
不断成长。

“在长沙金德当主教练时很年
轻，就像刚进入一支职业队一样，
然后进入女足，一开始对女足也
不是太了解，随着时间的推移，我
开始了解女足，逐渐掌握一些女
足规律。（2015年）女足世界杯后，
自己感到需要学习，正好有机会
跟（广州恒大主教练）斯科拉里学
习，我突然觉得可以有很多训练
方法，包括临场指挥可以有不断
的变化，这对我来说是一个很好
的提升。从恒大到鲁能跟着德国
教练马加特，我又从他身上学到
一些欧洲模式。现在又有了这个
任务，因为之前带过国家队，接手
这个任务还比较顺手。现在唯一
对我的挑战就是时间比较短，我
需要在短时间内把队伍捏合得更
好去完成这个任务。”

郝伟坦言，自己是有压力的，
“但只要你用心做事，就会有压力，
我觉得正常”。虽然如此，在最初
接到这一任务时，他并没有犹豫。

“我肯定想出线”

根据规则，除日本已作为东道
主获得2020东京奥运会参赛资格
外，奥预赛前三名将获得东京奥运
会入场券（如日本队进入前三名，
第四名也将晋级）。换言之，中国
队要想晋级东京奥运会，必须从

“死亡之组”（与韩国、伊朗、乌兹别
克斯坦同组）出线并至少打进奥预
赛半决赛。

“作为我来说肯定想出线。”郝
伟说。按照奥预赛赛程，决定奥运
资格的三四名决赛将在 1月 25日
举行，恰好在过年期间。“要是真没
出线，回来怎么过年？”

郝伟说，做什么事情首先自
己要有信心，“你得想去干，（然
后想）怎么去干，然后你才有可
能出线”。

国足仍有出线希望

里皮的离开让国足主帅位置
暂时空缺，郝伟认为：“有什么样的
马就要配什么样的骑师，我觉得还
是应该找一个适合球队的教练，这
样更稳妥一点。”

“我觉得国足出线还是有希望
的，这个队还是有实力的，只不过
那场球（世预赛亚洲区40强赛输给
叙利亚）没有踢好。”郝伟说。

（新华社北京12月12日电）

又是叙利亚！珠海四国赛，中国U22队一球告负

国奥队主帅郝伟：“我肯定想出线”

12 月 11 日，中国 U22 队球员
黄紫昌错失进球后失望抱头。当
日，珠海U22四国赛战罢次轮，中
国队01不敌叙利亚队。

而在此前的世界杯预选赛
中，中国国家队曾以 12 不敌叙
利亚队，引起国内舆论一片哗然。

新华社记者 邓华 摄


